



Con gran pesar y enorme tristeza la Gran Cancillería de la Sacra y Militar Orden Constantiniana de San Jorge ha comunicado que el pasado día 5 de octubre de 2015, alrededor de las 18:00 horas, entregó su alma a Dios Nuestro Señor S.A.R. el Serenísimo Señor Infante de España Don Carlos de Borbón Dos Sicilias y Borbón Parma, Duque de Calabria, Conde de Caserta, Gran Maestro de la Sacra y Militar Orden de San Jorge y de la Real e Insigne Orden de San Genaro, Caballero Decano de la Ínclita Orden del Toisón de Oro. La muerte de S.A.R. se produjo en su finca de La Toledana, en Ciudad Real, acompañado de su esposa S.A.R. la Princesa doña Ana de Orléans y Orléans-Braganza, Duquesa de Calabria, hija de los SS.AA.RR. los Condes de París.

El Infante Don Carlos nació en 1938 y sucedió a su Augusto Padre, S.A.R. el Serenísimo Señor Infante de España Don Alfonso de Borbón Dos Sicilias y Borbón (1901-1964) al fallecimiento de éste. La madre de Don Carlos, S.A.R. la Serenísima Señora Infanta de España Doña Alicia de

Borbón Parma y Austria nació en 1917 y sobrevive a su hijo. Hasta 1964 Don Carlos había ostentado el título de Duque de Noto, convirtiéndose en ese momento en Duque de Calabria, Conde de Caserta, y demás títulos correspondientes al Jefe de la Real Casa de las Dos Sicilias, así como Gran Maestre de las citadas órdenes Constantiniana de San Jorge y de San Genaro. En 1994 Don Carlos recibió de su primo hermano S.M. el Rey Don Juan Carlos I de España el título de Infante de España. Era Presidente Emérito del Real Consejo de las Órdenes Militares Españolas de Santiago, Calatrava, Alcántara y Montesa así como Presidente de Honor de la Real Asociación de Hidalgos, Protector de la Real Academia Matritense de Heráldica y Genealogía, Caballero Protector del Real Cuerpo de la Nobleza de Madrid, Primer Caballero del Real Cuerpo de la Nobleza de Cataluña, y estaba en posesión de diversas condecoraciones.

Durante su largo y fructífero mandato como cabeza de la Orden Constantiniana ésta se ha desarrollado de modo especialmente notable. Tras su fallecimiento le sucede como Duque de Calabria S.A.R. el Príncipe Don Pedro de Borbón-Dos Sicilias y Orléans, Duque de Noto, y hasta ahora Gran Prefecto y Presidente de la Real Diputación de la Sacra y Militar Orden Constantiniana de San Jorge, que se convierte ahora en Gran Maestre de misma y de la Real e Insigne Orden de San Genaro. Don Pedro es actualmente Presidente del Real Consejo de las Órdenes Militares españolas.

Don Carlos y Doña Ana han tenido cinco hijos: el citado Don Pedro, casado con S.A.R. la Princesa Doña Sofía, nacida doña Sofía de Landaluce y Melgarejo, y las princesas SS.AA.RR. Doña Cristina, actual Gran Canciller de la Sacra y Militar Orden Constantiniana de San Jorge, Doña Inés, casada con Michele Carrelli Palombi dei Marchesi di Raiano, y Doña Victoria, casada con Markos Nomikos, así como S.A.I.R. la Archiduquesa Doña María, esposa de S.A.I.R. el Archiduque Simeón de Austria. S.A.R. el Príncipe Don Jaime de Borbón-Dos Sicilias, Duque de Capua, es el primogénito del nuevo Gran Maestre de la Orden Constantiniana.

El día 6 de octubre tuvo lugar una Santa Misa en su finca de La Toledana. El próximo día 7 de octubre de 2015, a las 11:00 llegará el féretro al Real Monasterio de San Lorenzo de El Escorial, Panteón Real de los Reyes de España, donde se iniciará el velatorio de 12:00 a 13:00 horas. Los restos mortales del Infante Don Carlos, Duque de Calabria, serán velados por miembros de su Augusta Familia, de la Sacra y Militar Orden Constantiniana de San Jorge y de las Órdenes Militares españolas, y cuando se retire Su Augusta Familia continuarán la vela los monjes de la Orden de San Agustín. Al día siguiente, día 8, tendrá lugar allí el Funeral.